

## 2学期始業式(Teams)

- ・ 皆さん、おはようございます。8月8日からの夏休みも“あっ”という間に終わってしまったという感じです。
- ・ この休み中には、全国で40℃を超えるような猛暑となり、「コロナウイルス感染」とあわせて、「熱中症」が心配されましたが、生徒の皆さんはいかがだったでしょうか。
- ・ 今日から2学期がスタートしますが、あと1か月ほどは「熱中症」が心配される暑さが続くと思われますので、体調には十分に気をつけてください。
- ・ この夏休みから、校舎増築の工事が始まりました。来年度は、現在よりも生徒数が増えることから東館2階(現在の3年生の教室がある階)に1教室を増設します。
- ・ また、現在の図書室のある場所に事務室と印刷室を移転することになり、図書室は東館5階に新設することとなりました。
- ・ すべての工事が終了するのは、今年度いっぱい(3月末)の予定です。皆さんには少し不便をかけますが、工事現場近くでケガなどしないよう十分に注意してください。
- ・ 2学期に入り、9月25日には『体育大会』を予定していますが、コロナウイルス感染症対策のため、例年とは種目内容が少し変わってきます。
- ・ 1学期の終業式でもお話したように、10月予定の『文化祭』で舞台発表が実施できないことから、吹奏楽部の皆さんには『体育大会』で演奏を披露してもらうことにしました。
- ・ 「運動場での演奏は、暑さや気候の変化があるので本当にたいへんだろうとは思いますが、3年生にとって最後の演奏となるようですので、精一杯頑張ってください。」
- ・ 10月7日から9日には、延期となっていた3年生の『修学旅行』が行われます。コロナの状況が心配されますが、無事に『修学旅行』が行えることを心より願っています。

- ・ 10月30日の『文化祭』では、今のところ“展示発表”は行う予定です。また、前日29日には、3年生のみとなりますが“落語”的『芸術鑑賞』を企画しています。
  - ・ コロナウィルス感染症対策のため、様々な取組・行事が延期・変更となっていますが、生徒・教職員・地域の皆さんのが感染症対策を十分に行うこと で2学期に予定している行事が無事実施できることを願うばかりです。
- 

- ・ では、部活動の大会での成績の発表をします。  
**【大会等での成績発表】**
- ・ あわせて、8月19日には、読書部の皆さんの協力により、図書室にある約8,000冊の本の点検(蔵書点検)をしてもらいました。「本当にご苦労さまでした。」